

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Zacharias Kiernander und Georg Heinrich Conrad Hüttemann.

Kiernander, Johann Zacharias
Hüttemann, Georg Heinrich Conrad

Cuddalore, 07.1757-12.1757

9. August 1757

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-184932

Augustus.

was ich verband in Tiwakodli von
Pompey nach dem Chief und zugehörigen
ind. Damm nach dem gengen 8 uhr zu
früh, in dessen der ninnige von ninnig
und den Tranquebarischen Eiferern
nach 6. Uhr nach dem verband Pompey
da sie bey dem Fort blieben, welche
mit ihnen und anwesenden sind.

Am 9. ten ging zu Chelaburam und andere
sagt den gengen, welcher mit
Anweisung der Gengen von dem
Notgemeinderath ninnig Mittelstand
Lokalität ninnig von ihnen ninnig
ninnig und mit ninnig ninnig
hinter dem ninnig. Der Chief
ninnig ninnig mit ninnig ninnig
familia zu Battanachery, nach
ihm Kapidich nach sehr groß
und ninnig nicht zu lassen
von allem ninnig ninnig
ninnig

1757

Augustus

vollen Muthes ihm vorstellte.
 10. Er trath mit einigen von dem
 Feuerwerk zu William Turei ein
 sehr feines Geschenk von den Geschützen
 der Mauer, von dem Tünder = alle
 und von Jesu Christo dem Begleiter
 der gewöhnlichen Mordthaten, Gesandte.
 Einige sonder mit vortrefflichem
 Takt und Effektivität zu, auch
 zu sehen, worüber wir uns den
 Damm von, fingen, um ihm ge-
 wöhnliche Objectionen zu machen,
 die unter ihm sehr bemerkbar
 sind, indem sie zeigen, wie sie aus
 eigenen Dingen entstanden, und
 werden, indem sie nicht leben, die
 Anstalten, die das Licht.
 11. Copulirte in Tiara Kette, die
 geben, und auch die ein, das.
 Und